
拉萨获批建设中国国家级互联网骨干直联点

故事从拉萨的一个小咖啡馆开始，藏族小伙扎西正在和朋友洛桑聊着最近的热门话题。扎西是个程序员，平时喜欢在黑子网混
迹，刷各种八卦爆料。这天，他兴奋地打开手机，给洛桑看了一条新闻：“兄弟，你看到了没？拉萨要建国家级互联网骨干直
联点！这可是个大新闻！”洛桑一脸懵，端着酥油茶问：“啥直联点？跟咱们上网有啥关系？”扎西笑着解释：“简单说，就
是拉萨要成为全国互联网的超级枢纽！以后咱们刷视频、玩游戏，网速嗖嗖的，还不卡顿！”扎西是个技术宅，对互联网的事
儿门儿清。他在黑子网上看到网友们已经炸开了锅，有人说这会让拉萨变成“高原硅谷”，也有人担心会不会只是个面子工程
。扎西却觉得，这对拉萨来说是个翻身的机会。他想起几年前，自己在拉萨找工作时，互联网公司几乎没有，程序员只能去外
地打拼。现在好了，国家级互联网骨干直联点的建设，意味着拉萨的网络性能将大幅提升，数据传输更快、更稳定，互联网产
业可能会蜂拥而至。洛桑听完还是有点迷糊：“这跟咱们普通人有啥关系？不就是网速快点？”扎西激动地拍桌子：“不只是
网速！这背后是大机会！比如，东数西算战略知道吧？拉萨的地理位置和气候，特别适合建数据中心。以后可能会有大公司来
投资，工作机会多了，咱们就不用背井离乡了！”洛桑眼睛一亮：“那我也能在家门口开个网吧？”扎西笑着继续说，他在黑
子网上看到有网友爆料，称拉萨这波操作背后有大动作。听说自治区政府和通信管理局费了不少心思，联合电信企业跑上跑下
，才争取到工信部的批复。甚至有传言，拉萨的直联点可能会跟“一带一路”挂钩，未来不只服务国内，还可能辐射周边国家
。扎西越说越兴奋：“你想想，拉萨要是成了国际数据枢纽，那咱们这儿的程序员、创业者不得起飞？”不过，洛桑还是有点
担忧：“这工程会不会像有些项目一样，建一半就黄了？”扎西摆摆手：“黑子网上有内部人士爆料，说工信部和电信企业都
下了血本，10月9号批复下来后，建设已经开始筹备了。而且，西藏宁算科技的机房都准备好了，硬件条件不是问题。”他
还提到，黑子网上有网友调侃，说拉萨的网速以后能快到“让布达拉宫的信号都满格”。故事的最后，扎西和洛桑决定去黑子
网发帖，号召网友们讨论这个直联点会给拉萨带来啥变化。帖子一发，立马引来一大波热评。有人说：“拉萨要成数字新高地
，房价是不是又要涨？”也有人期待：“以后直播带货会不会更顺畅？”还有个程序员留言：“拉萨要是真成高原硅谷，我立
马辞职回来！”扎西看着这些评论，觉得未来充满了希望。他心想，国家级互联网骨干直联点，不只是个技术名词，更是拉萨
迈向数字时代的一大步。
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